

Guido Bucher wird Geschäftsführer von RehaClinic Zürich AG

Kräftiges Engagement von RehaClinic im Kanton Zürich

Als einer der führenden Anbieter für die stationäre und ambulante Rehabilitation engagiert sich RehaClinic seit 2011 auch im Kanton Zürich mit eigener Infrastruktur für die Behandlung und Betreuung von Patientinnen und Patienten. Zur Stärkung der neuen Standorte wird RehaClinic für die Region Zürich einen eigenen Geschäftsführer haben.



Guido Bucher

Übernehmen wird diese Position gemäss der Wahl des Verwaltungsrates von RehaClinic Guido Bucher, ein erfahrener Gesundheitsexperte, der damit zugleich auch Mitglied der Unternehmensleitung von RehaClinic sein wird.

«Wir freuen uns, als RehaClinic zusammen mit unseren RehaA genannten ambulanten Rehabilitationszentren in Winterthur und am Flughafen Zürich somit künftig einen entscheidenden Beitrag zur Sicherstellung der Gesundheitsver-

sorgung im Kanton Zürich leisten zu können», erklärt Judith Meier, CEO von RehaClinic. Der ausgewiesene Fachmann Guido Bucher ist im Kanton Zürich bestens vernetzt. Nach verschiedenen Stationen in Schweizer Kliniken und medizinischen Zentren war der 52-Jährige zuletzt Administrativer Direktor und Vorsitzender der Betriebsleitung des Schweizerischen Epilepsie-zentrums in Zürich.

Starke Präsenz im Kanton Zürich untermauert

Guido Bucher übernimmt die Verantwortung für die im November 2011 eröffnete RehaClinic Zollikerberg, ein modernes Zentrum für rheumatologische und orthopädische Rehabilitation mit 37 Betten. Ausserdem wird RehaClinic Kilchberg, welche im 2. Semester 2012 die Türen öffnet, in seinen Zuständigkeitsbereich gehören. Dort wird die stationäre und ambulante neurologische Rehabilitation im Mittelpunkt stehen. Es sind 36 Betten für grund- und zusatzversicherte Patienten sowie ein ambulantes Zentrum mit einer Tagesrehabilitation verfügbar.



Weitere Informationen

RehaClinic
Mirja Stöcker
Leitung Marketing und Kommunikation
Quellenstrasse 34
5330 Bad Zurzach
Tel. 056 269 51 66
m.stoecker@rehaclinic.ch

5. ALS-Tag

Der Schweizerischen Muskelgesellschaft in Zusammenarbeit mit der ALS-Vereinigung.ch

Mut für ein Leben mit Amyotropher Lateralsklerose (ALS)

Freitag, 26. Oktober 2012, 9.30-16.30 Uhr
Schweizer Paraplegiker-Zentrum SPZ Nottwil (LU)

Für Fachpersonen aus der Pflege und Medizin, Betroffene, Angehörige und weitere Interessierte, die ihr Wissen über Amyotrophe Lateralsklerose (ALS) vertiefen möchten.



Anmeldungen und Auskünfte:

Schweizerische Muskelgesellschaft
Kanzleistrasse 80
8004 Zürich

T +41 44 245 80 30
info@muskelgesellschaft.ch
www.muskelgesellschaft.ch

